

DIEZ RAZONES PARA RECHAZAR EL PLAN DE ESTUDIOS DE EDUCACIÓN SEXUAL DE WYNNE

por Lou Iacobelli. 13 de enero de 2015.

A medida que el gobierno de Ontario se prepara para devolver el plan de estudios de educación sexual radical para los niños de Ontario, aquí hay diez razones por las cuales los padres deben rechazarlo a pesar de la propaganda de corrección política que lo respalda.

1. Los niños no necesitan conocer todos los mecanismos del sexo antes de que sean emocional, física, intelectual y espiritualmente lo suficientemente mayores como para comprender lo que se les está enseñando. Deseche el plan de estudios y gaste el dinero en aconsejar adecuadamente a los estudiantes, asegurándose de que haya ayuda para los estudiantes que tienen problemas mentales y alimentar a los que vienen con hambre a la escuela.

2. La idea moralmente equivocada de que los niños de primaria pueden dar su consentimiento al sexo es malo. Los niños son abusados cuando se les presenta sexo explícito. Esta no es una forma saludable y responsable de enseñar sobre la sexualidad humana. El sexo consensual no necesariamente hace que el sexo sea seguro, moral y apropiado. Incluso la idea absurda del consentimiento para la violación o cualquier tipo de abuso sexual nunca lo justifica.

3. ¿Qué tiene la "desigualdad de género" con la educación sexual? ¿Quién define el término y el significado? Los padres ni siquiera deberían reconocer la palabra "género" y referirse solo a los dos sexos, masculino y femenino. Los padres católicos tienen el derecho constitucional de hacerlo. El gobierno debería decir lo que realmente intentan hacer. Dígales a los habitantes de Ontario que el plan de estudios promueve la homosexualidad, la "identidad de género" y enseña a los niños actos sexuales peligrosos, como el sexo anal y oral.

4. Ningún residente de Ontario debe tragarse la mentira de que la nueva educación sexual es necesaria para tratar los problemas de seguridad y de Internet. Si algunos estudiantes se han metido en problemas al revelar fotos que han publicado en Internet, ¿cómo les está enseñando sobre la disputada "teoría de género" de la sexualidad autodefinida basada en los sentimientos y la voluntad va a resolver el problema? No es.

5. Los padres no deben ser confundidos y confundir la violencia escolar, la intimidación y el uso adecuado de las redes sociales con la necesidad de enseñar a los niños todos los detalles sobre el sexo a una edad temprana. Para abordar los problemas del ciberacoso y el sexting, lo mejor es hacerlo con la ayuda de las compañías que brindan el servicio y la participación de los padres. No confundamos la seguridad escolar con la

noción pervertida de que los niños son utilizados como objetos sexuales porque la agenda de corrección política les da derecho, e incluso algunos grupos en las Naciones Unidas acuerdan, a tener "derechos sexuales". Este derecho es tan falso "Derecho reproductivo" para matar a un bebé en el útero. Esto corrompe el lenguaje y conduce a un comportamiento que es inmoral.

6. Sí, es una buena idea tratar de evitar que un alumno sufra daños, ya que publicaron una foto inapropiada en un sitio de redes sociales y se la enviaron a un amigo. De alguna manera, la foto llega a otros que nunca tuvieron la intención de verla o llega a una persona que hace mal uso de ella para chantajear al remitente. No hay una solución fácil, pero la respuesta no es esta: enseñar a los niños un plan de estudios de educación sexual explícito. Ningún educador en su sano juicio cree en estas tonterías. Los niños necesitan la guía adecuada y afectuosa de padres y maestros para tratar mejor este grave problema. A menudo estos estudiantes necesitan ayuda especial porque están sufriendo de problemas emocionales, psicológicos y sociales que llevan a la publicación inapropiada de fotos en primer lugar.

7. Lamentablemente, hoy algunos estudiantes universitarios y universitarios envían mensajes gráficos y explícitos sobre el sexo. En la Universidad de Dalhousie, por ejemplo, se han utilizado mensajes sociales como "odiar a f__". Pero este es el resultado de una sociedad que ha sexualizado excesivamente a los niños demasiado pronto y en algún momento estamos obligados a ver los frutos del mal. Vivimos en una sociedad muy sexualizada y el sexo más explícito a una edad más temprana es la respuesta. En cambio, la solución comienza con la orientación de los padres y del docente. Como sociedad, debemos alentar a nuestros jóvenes a mostrar el debido respeto por ellos mismos y por la dignidad de la persona.

8. El hecho de que Benjamin Levin ayudó a desarrollar el componente de educación sexual del currículo de Educación Física y Salud debería ser razón suficiente para rechazarlo. Levin ha sido acusado de siete cargos de explotación infantil, incluidos los cargos de posesión y acceso a pornografía infantil. Es justo decir que actualmente está en juicio y que la acusación no ha sido probada en los tribunales. ¿Pero un buen gobierno y un buen cuidado no querrían distanciarse de cualquier conexión con este desorden sórdido y pervertido?

9. Parents as First Educators, Real Women of Canada and a network of parental rights advocates that includes Campaign Life Coalition, have all come out strongly to condemn the limited parental consultation process being used by the Wynne Liberals to get the curriculum approved even before it's officially released. The sex ed curriculum should have been an election issue so that voters could have had a real and transparent consultation process with their vote. But why bother to let democracy get in the way of political correctness. Ontarians has been misled.

10. Los fideicomisarios de la junta escolar en la provincia no han tenido voz en relación con el nuevo plan de estudios propuesto. A menos que se realicen cambios importantes, los fideicomisarios católicos deberían rechazar el plan de estudios porque contradice la enseñanza de la Iglesia sobre la sexualidad humana, la familia y el matrimonio. Los maestros católicos tienen el derecho de negarse a enseñar el plan de estudios y los padres católicos tienen el derecho de rechazarlo abiertamente. Nuestros hijos deben estar física y moralmente protegidos.

Fuente: blogspot de Everyday for Life Canada